



*Madre Presiden · Monastero-Santuario Santa Gemma · Via Tiglio 271 · 55100*

*mpresident@passionistnuns.org*

Prot n.2021.038  
Surat Edaran yang ke-14

Minggu, 25 April 2021

Para Madre, Konsuster dan Oblatku yang terkasih.

Dengan sukacita dan penuh rasa syukur kepada Allah Tritunggal kita dan yang Esa, saya mengundang kalian semua untuk menjalani hari-hari terakhir ini sebelum yubileum kita tanggal 3 Mei, dalam semangat persatuan doa dengan Allah, keheningan dan kasih satu sama lain. Meskipun kita tidak bisa berkumpul secara fisik, namun kita tahu betapa eratnya kita diikat oleh Roh Kudus.

Satu minggu sebelum yubileum kita, saya mengundang kalian untuk menyadari pentingnya dan kesempatan peringatan ini. Dalam semangat iman, harapan dan cinta, kita dapat merayakan ulang tahun ke 250 pendirian Kongregasi kita, sebagai suatu awal yang baru, satu fondasi kembali yang kuat dari Institut kita. Pada tanggal 3 Mei kita dapat berkata kepada Pengantin Ilahi kita: “Engkau membuat baru segala sesuatu. Mari kita mulai sekarang!”. Dengan ini, saya tidak bermaksud melakukan banyak perubahan. Sebaliknya, maksud saya supaya kita harus mengizinkan Yesus memperbarui kita, untuk menciptakan dalam diri kita hati dan semangat baru.

Oleh karena itu, sekaranglah waktunya untuk membangkitkan dalam hati kita dan dalam komunitas kita permohonan terus menerus agar Roh Kudus sebagai pemberi hidup dan pembaru turun ke atas kita:

- Roh Kudus yang sama yang pada tahun 1720 turun dengan kuatnya ke atas Paulus Danei yang muda, dengan mengurapi dia karisma sebagai pendiri sebuah institut religius yang sama sekali baru dalam Gereja untuk para imam dan bruder Pasionis;
- Roh Kudus yang sama juga yang, sejak awal, membangkitkan dalam diri Paulus keinginan yang menyala-nyala bahwa suatu hari akan hadir para Rubiah klausura Pasionis, yang dikobarkan oleh karisma dan misi yang sama, seperti saudara-saudara spiritual mereka, para Biarawan Pasionis;
- Roh Kudus yang sama juga yang setelah hampir 50 tahun Paulus berdoa, berkhotbah, dan menderita, akhirnya menghadirkan para Rubiah Pasionis, berkat kolaborasi dari Venerabilis madre Maria Crocifissa, Domenico dan Lucia Costantini, serta dari para 10 kandidat yang Paulus sendiri telah dididik dan dipersiapkan.

Mari kita dengan sungguh-sungguh berusaha agar tanggal 3 Mei 2021 nanti menjadi awal dari babak baru sejarah kita dan juga komitmen yang diperbarui untuk refleksi doa yang

mendalam pada Konstitusi kita yang telah diperbarui - yang merupakan karunia kenabian yang diberikan kepada kita oleh Gereja untuk masa-masa baru ini.

Sebagai penutup, saya dan Dewan Jenderal mengirimkan salam dan doa yang hangat. Kami akan hadir secara spiritual dengan setiap komunitas kalian saat kalian merayakan hari yubileum kita. Seperti yang sudah kita doakan dalam Ibadat Pagi dalam Mazmur 118: "Ini adalah karya Tuhan, suatu keajaiban di mata kita".

Saya meninggalkan kalian dengan kata-kata indah yang mengalir dari hati pendiri kita:

*"Para Putri Sengsara, sesuai kebiasaan mereka, tetapi lebih di dalam hati mereka, dalam pikiran dan tindakan mereka, harus berkabung terus menerus dan dengan penuh kasih untuk Tuhan kita yang Tersalib dan mengurapi luka-luka suciNya, melalui praktek keutamaan terus menerus". (Santo Paulus dari Salib)*

Dengan penuh devosi dalam Yesus, yang disalibkan dan bangkit dari kematian,

*Mother Catherine Marie C.F.*

NB: Saya harap pada bulan Mei akan tiba sepucuk surat edaran dengan lebih banyak berita.